
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Purwin, 

die GRÜNE FRAKTION bittet Sie die folgende Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sit-
zung der Bezirksvertretung Wanne am 06.12.2022 aufzunehmen. 

 

SACHVERHALT:  

Der "Cranger Weihnachtszauber" findet seit 2018 auch dieses Jahr zum wiederholten Male statt. 
Zwischenzeitlich scheint sich die Veranstaltung zu einer festen Größe in unserer Stadt und im ge-
samten Ruhrgebiet etabliert zu haben. Unter anderem wird mit der besonderen Attraktion eines 
45m hohen Weihnachtsbaumes geworben, der mit 2.000.000 LED beleuchtet ist. 
Mit den positiven Freizeitauswirkungen für die Bevölkerung in Wanne, den restlichen Stadtbezir-
ken und der Metropolregion Ruhrgebiet, gehen auch erhebliche Nachteile für die Anwohner*innen 
während Veranstaltungszeit einher. Zusätzlich kam es in der Vergangenheit sowohl durch den 
Rummel selbst als auch durch anderweitige Nutzungen des Cranger Kirmes-Platzes im Jahresver-
lauf zu "Abnutzungserscheinungen", die je nach Schwere eine Reparatur oder Sanierung bedürfen. 
So gab es auch in diesem Jahr offenkundige Schäden der Asphaltdecke und andere vergleichbare 
Problemstellungen auf dem Gelände. 
 
 
FRAGEN: 

1. Welche Maßnahmen im Detail wurden erfüllt, um den Cranger Kirmes-Platz aufzuwerten? 

2. Hat der Veranstalter dabei Aufgaben im Auftrag der Stadtverwaltung wahrgenommen? 
a. Wenn ja, Welche Aufgaben und in welcher Qualität wurden sie ausgeführt? 

3. Sind diese Leistungen ordnungsgemäß erbracht worden oder wurde ein Nachbesserungs-
bedarf erkannt? 
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4. Hat sich der Veranstalter in diesem Winter bereit erklärt, sich ggfls. selbst zu Energiespar-
maßnahmen zu verpflichten? 

a. Wenn ja, welche sind das?  

 

5. Gibt es rechtliche Möglichkeiten den Verbrauch von Energie für die Veranstaltung behörd-
lich einzuschränken? 

a. Wenn ja, von welchen rechtlichen Möglichkeiten wurden Gebrauch gemacht? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
DANIEL KELLER, Fraktionsvorsitzender im Bezirk Wanne 


